

## Restructuration de l'école



Les effectifs de cet établissement scolaire ne cessent d'augmenter depuis plusieurs années.

Afin d'accueillir les écoliers dans des conditions optimum l'école a été équipée d'outils informatiques de dernière génération : tableau numérique, tablettes tactiles... (et adductée au haut débit), une verrière pour aménager la terrasse de l'école, a également été mise en place ce qui permet de créer un espace de rangement supplémentaire et concevoir un espace dédié à chaque classe d'élèves.